



Sprecher: Uwe Müller, Kirschhoferstr. 11, 66265 Heusweiler

Herrn

Eiweiler, 23. März. 2020

Ortsvorsteher Richard Wachall

### **Antrag: Einrichtung eines Fahrrad-/Fußgängerstreifens in der Lebacher Straße**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die CDU-Ortsratsfraktion beantragt nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung aufzunehmen.

#### Antrag:

Die Gemeindeverwaltung Heusweiler möge prüfen, ob im Bereich der Lebacher Straße, ab dem Anwesen Hausnummer 106 in Fahrtrichtung Lebach bis zur Einmündung B268, einseitig ein Fahrrad/Fußgängerstreifen angelegt werden kann.

#### Begründung:

Auf diesem Teilstück der Lebacher Str. sind sehr oft Fahrradfahrer und Fußgänger unterwegs. Es existiert dort weder ein Fahrradstreifen noch ein Fußgängerstreifen. Wie immer wieder festzustellen ist, kommt es dort des Öfteren zu gefährlichen Begegnungen zwischen Autofahrern, Fahrradfahrern und Fußgängern.

Deshalb wäre es aus Sicht der CDU Ortsratsfraktion Eiweiler sehr wichtig, auf diesem Teilstück der Lebacher Straße einen Fahrrad-/Fußgängerstreifen anzulegen.

Mit freundschaftlichem Gruß

CDU-Ortsratsfraktion Eiweiler

Uwe Müller

---